

# すざか 市シニア連だより

## シニア連定期大会

多くの仲間との出会いを大切に、老後を楽しく、ゆっくりと生きよう。  
のばそう！健康寿命、担おう！地域づくりを。

第五十九回シニア連大会は、平成三十年六月七日、須坂市中央公民館三階大ホールに於いて、三木正夫須坂市長様はじめ大勢のご来賓をお招きし、百五十余名の参加の中、盛大に開催されました。

「のばそう！健康寿命、担おう！」地域づくりをテーマに、自立した生きがいのある生活を目指し、健康寿命を伸ばし、多くの仲間と様々な地域活動に取り組み、関係団体と連携し住みよい地域づくりを目指し、また、知識・経験を活かす機会を広げる努力をしたいと思います。

趣味やスポーツを通じ社会奉仕を通して、多くの仲間との出会いを大切に、楽しくゆっくりと生きようと思います。

本年の講演は、須高交通安全協会の和田勝博事務局長様に「高齢者の交通事故防止」についてお願ひしました。

大会時に会長表彰が行われました。表彰受賞者の役員功労者五名に浅沼会長から表彰状及び記念品が贈られました。

## 平成三十年度役員功労者 五名表彰



### 三木正夫須坂市長のご祝辞

須坂市長  
長野県議会議員  
長野県議会議員  
須坂市議會議長  
須坂警察署長  
須坂市社会福祉協議会長  
須坂市長  
須坂市民生児童委員協議会長  
須坂市高齢者福祉課長  
須坂市中央公民館長  
須坂市シニアクラブ連合会顧問  
須坂市シニアクラブ連合会相談役

片桐 沢山 高岸 木永 橋林 田植 木和 木野 木村 堀内 木木 三木

哲男 忠治 一延 克彦 繁江 敏彦 新行 芳雄 行人 孝秀 正人 孝夫 正郎 夫

様 様 様 様 様 様 様 様 様 様 様 様



## 表彰受賞者の皆さん

役員功勞者（敬称略）

受賞者のみなさん、長い間ご活躍いた  
ただきありがとうございました。



### 真剣な眼差しの参加者



雨中の熱戦

◇	女性の部	準優勝	中島町
◆	特別賞	第三位	小山町
準	優勝	立町	堀内
優	勝	立町	倉田
勝	立町	外谷せつ子	芳万
立	町	倉田	住夫
町	上八町	町田	大峠勇太郎
上	八町	恵子	野辺町
八	町	茂子	屋部町
町	町	子	山崎
町	町	浩	富沢
町	町	近意	野辺町

七月五日、百々川マレットゴルフ場  
つつじ、りんどうコースに於いて、恒  
例のマレットゴルフ大会が開催されま  
した。今年はあいにく雨天であります。  
たが、五十九名の参加を頂きました。  
開会式では、三木正夫須坂市長様の  
激励の言葉を頂き、花火を合図に十六  
チームが同時にスタートしました。  
雨を物ともせず、日頃の練習の成果  
を發揮して熱戦が展開されました。  
なお、この大会は毎年、市マレット  
ゴルフ協会様のご協力を頂き、大会運  
営がスムーズに行われています。あら  
ためて御礼申し上げます。  
成績は次のとおりです。 (敬称略)

9回 会長杯マレットゴルフ大会

雨中の熱戦

二月とは思えない今年一番の暖かさに恵まれた二月七日、永楽荘に於いて市高齢者福祉課、小林澄子保健師をお迎えしての研修会が開催されました。小林先生は、「月二回当所で健康相談達者で生活する為に」と題しての講演でした。

女性部研修会開催される

切り、それを結び、持ち手を三つ編みにするだけでバッグが出来上がり、布を変えてのアレンジも良いねと皆さんで見せ合い学んだひと時でした

平成三十年  
七月二十四日、  
木島平村若者  
センターに於  
いて、昨年に  
続々健康福祉  
広域支援協会の中村崇氏を講師に、健  
康で長生きする為には、三つ会に入る  
何かを作る、軽い運動が必要と言う事  
で、手足を動かしながらの楽しい講演  
でした。

午後は、持参の布バサミで、デニム



あいさつする  
中沢副会長

女性部研修

北信地区志

平成三十一年  
八月二十四日、  
島平村若者  
センターに於  
て、昨年に於  
て、あいさつする  
中沢副会長

粹な法被姿  
歳を寄せ付け  
ぬ若さ？いつ  
ぱいのシニア  
連四十余名は  
七月二十一日  
(土)に開催され  
た第四十一回  
須坂カツタ力  
タ祭りに、元  
気いっぱいで  
参加しました



シニア連全員集合

須坂カツタカタ祭り



終始和やかな雰囲気でした

名作「愛と死を見つめて」

方々が共感され、会員の加入促進に、ご協力頂ければ大変ありがとうございます。

会員の減少が顕著になつております。その対策の一環として上映を始めました暑い最中、飲み物を飲みながらゆくくり楽しんで頂きたくペットボトル茶

会員の為の  
映画鑑賞会開催

みんな楽しんで中間休みまでの時間を踊りました。心地よい汗を流し、会員相互通じの親睦が深まつた夏祭りの夜でした。



芝宮前で踊ります

## 健康体育祭を開催

平成三十一年度第四十四回健康体育祭が、十月五日、市民体育館に於いて開催されました。開会式に於いては、来賓として中澤副市長、植木社会福祉協議会会長が出席され、ご祝辞を頂きました。また、会員の方の参加者百九十名を超える参加者を得て、盛大に開催されました。



中澤正直須坂市副市長のご祝辞



力強く選手宣誓（昨年度優勝チーム：立町）

◆輪投げ		◆ダーツ		◆スマイルボーリング		◆囲碁ボール	
三位	準優勝	優勝	優勝	優勝	優勝	優勝	優勝
小山	田中	佐藤	古川	小山町友和会	立町清交會	野辺町長寿会	南横町高砂会
正之	孝佳	満晴	吉見	岡田仁兵衛	塩川町長生会	仁礼町	小山町友和会
米子町	塩川町	仁礼町	里見	小林一夫	野辺町	立町	古川智
			佐藤	相森町			岡田仁兵衛
			久雄	仁礼町			吉見
			定吉	上八町			小林一夫
			清				野辺町

須坂エクササイズ体操ユニットの方々にも参加を頂き、健康体操を指導して頂きました。競技は来賓による始球式から始まり、団体戦は、スマイルボーリング、囲碁ボーリーを行いました。個人戦では、ダーツ、輪投げ、シャツフルボードを行い、選手の皆さんは、楽しみながら親睦交流を深められ、健康の増進を図りました。各競技の成績は下記のとおりです。

### 個人戦

(敬称略)



なかなか難しい囲碁ボール



楽しいダーツ



全12チームが参加しました

覇中の高橋町  
今年は、三連  
進みました。  
大谷町チームが  
午前中に四ブ  
ロックによる予  
選リーグ戦が行  
われ、各ブロック  
上位チームが  
午後の決勝トーナメント戦へと  
ナメント戦へと  
進みました。

大谷町チームが見事優勝!  
十一月八日、恒例のゲートボール大会が、屋内ゲートボール場「ふれあい」に於いて開催されました。今年も六ブロックより各二チームの十二チームによる熱戦が展開されました。

### 第二十八回会長杯 ゲートボール大会

(木)から十一月一日  
(木)の一泊二日、  
二十二名の参加を頂き、新潟県への研修旅行が行われました。宿泊地は村上市の名湯、瀬波温泉です。

米百俵のお話で有名な長岡市の藩校伝統館、山本五十六記念館、村



長岡市 藩校伝統館

## 秋の研修旅行

上市の鮭吊  
新潟市の朱鷺メツセ  
三十九階地  
上百二十九mの展望室、  
白鳥飛来の  
角兵衛獅子の里、酒蔵、  
大池など盛り沢山の施設を見学し、

楽しい時間を過ごしました。  
ケガや病気も無く、会員の親睦も深まり、大変有意義な二日間の旅でした。



参加者全員で記念撮影



